



## Regierungsratsbeschluss vom 13. September 2022

Schriftliche Anfrage Heidi Mück betreffend Anzahl Demonstrationen in Basel

**P225325**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat gibt Auskunft über die Anzahl der Demonstrationen, Standkundgebungen und Mahnwachen. 2022 fanden bisher (Stand 1. September 2022) 47 Demonstrationen, 81 Standkundgebungen sowie 47 Mahnwachen statt. Von den 2022 bisher insgesamt 175 stattgefundenen Demonstrationen, Standkundgebungen und Mahnwachen waren 63 unbewilligt.

